Fachbereichsversammlung des Fachbereichs Umweltpsychologie

Stimmberechtigt anwesend als Mitglieder des Fachbereichs:

Dr. Rudolf Günther, Andreas Hegenbart, Michael Krämer (per Mitt. in der Sitzung), Inka Saldecki-Bleck, Detlef Timp, Hartwig Wennemar

Tagesordnung

- 1. Bericht der Fachbereichsleitung
- 2. Aussprache
- 3. Neuwahl der Fachbereichsleitung für die Periode vom 1. 1. 2017 31. 12. 2019
- 4. Zukunftsperspektiven der Fachbereichsarbeit
- 5. Verschiedenes

zu 1. Dr.Rudolf Günther begrüsst die Teilnehmer – besonders die neu zum Fachbereich gestossenen Kollegen - und gibt einen kursorischen Überblick über die Aktivitäten des Fachbereichs, verweist dabei vor allem auf die kontinuierlich auf der Internetseite des Fachbereichs mitgeteilten Fachinformationen und Stellenhinweise. Laufende externe Kooperationen bestehen zu zT seit langem zu Mitgliedern der Fachgruppe Umweltpsychologie der DGPs, der Europäischen Akademie für biopsychosoziale Gesundheit (EAG), zur Forschungsgesellschaft Landschaftsentwicklung Landschaftsbau (FLL) oder der Internat.Gesellschaft für Gartentherapie (IGGT). Zu 2. In der Aussprache wird verstärkt die Kooperation zu umweltpolitischen Organisationen (Ministerien, Verbände) gewünscht (Saldecki-Bleck, Kräner). Für Bemühungen um Berufsfeldentwicklungen haben salutogenetische Zielsetzungen besonderes Gewicht (Hegenbart)..

Zu 3. Wahlleitung: Detlef Timp

Die Bereitschaft zur Kandidatur für den stellv. Vorsitz von Thomas Welker liegt schriftlich vor. Wahl: 1. Vors. Dr. Rudolf Günther, stellv. Vorsitzender: Thomas Welker, Beisitzer: Andreas Hegenbart

Mit jeweils drei Stimmen einstimmig gewählt.

Zu 4. Die Anregungen unter 2. werden bestätigt. Dr. Günther verweist nach seinen umfangreichen Untersuchungsauswertungen zu Natur und Psych auf die Wichtigkeit der internationalen Venetzung. Durch die personelle Erweiterung des Fachbereichsvorstands und die zusätzliche beruflichen Qualifikation von Kollegen Hegenbart als Innenarchitekt darf eine wesentliche Erweiterung der Aktivitäten des Fachbereichs erwartet werden.

Zu 5. Der gewählte Vorsitzende wird als Kandidat des Fachbereichs für den Sektionsvorstand vorgeschlagen.